
Bonjour à tous, 

 

Je vais vous faire une petite présentation de moi et mon défi " 500km pour l'association LEAF 

" ( Leucémie Espoir Atlantique Familles ). C'est une association de vie et d’espoir agissant 

pour apporter une aide morale et matérielle aux enfants et aux adultes atteints d’une maladie 

du sang, hospitalisés au CHU de Nantes, ainsi qu’à leur famille. 

 

Je m'appelle Corentin Pomel j'ai 32 ans, j'ai perdu mon frère il y a maintenant 18ans qui était 

atteint de leucémie. Cette maladie lui est survenue en 2001 il était âgé de 14 ans seulement, il 

était hospitalisé au CHU de Nantes ou il a eu de gros traitements (chimio etc...) Il s'est bien 

battu durant cette période il a pu ensuite sortir du CHU. Durant 4 ans il avait quelques 

contrôles mais tout se passait bien et malheureusement il a rechuté et il lui fallait une greffe de 

la moelle osseuse.Uun donneur a été trouvé mais la greffe n'as pas fonctionné malgré la 

combativité de Dimitri la maladie l'emporta le 12/01/2006. 

 

Depuis ce jour ce fut un effondrement pour moi et ma famille j'étais âgé que de 15 ans j'avais 

perdu mon modèle de vie c'était comme si j'étais livré qu'à moi même malgré  le soutien de 

ma famille et amis.. J’étais complètement perdu et j'ai vrillé dans toutes espèces de conneries, 

etc... je fonçais droit dans le mur. Heureusement en 2016 j'ai fait la rencontre d'une personne 

qui a su me faire reprendre ma vie en mains avec des objectifs comme le sport ou j'ai 

commencé la boxe et la course a pied. 

 

Depuis 2016 le sport m'a vraiment soigné, créé une ligne de vie et surtout appris à ne rien 

lâché, je pense souvent à mon frère qui s'est durement battu, comme un guerrier durant toute 

sa maladie. Son parcours me donne la force de ne rien lâcher dans tout ce que j'entreprends et 

d'aller au bout des choses. Maintenant que je suis père d'une petite fille je me dois de lui 

montrer l'exemple et de ne rien abandonner. 

 

Perdre un proche est quelque chose de terrible c'est une épreuve difficile à surmonter il faut 

savoir rester fort malgré les obstacles et profiter de la vie au maximum. 

Si j'avais un conseil a donné aux personnes à qui ils leur arriveraient ce malheur c'est de rester 

positif au maximum dans toutes circonstances que ce soit pour la vie personnelle, 

professionnelle, sportive il faut passer au-dessus de tous nos problèmes, on a qu'une vie il faut 

en profiter. 

 

Je me lance donc le défi de parcourir 500km des Herbiers jusqu'à Lorient en passant par toute 

la côte vendéenne et bretonne pour rendre un hommage a mon frère et ainsi j'allie mon défi a 

une des actions de l'association LEAF " contre la douleur " et ainsi que les autres causes. 

 

Une cagnotte en ligne sera bientôt mise en place pour aider l'association dans les actions 

qu'elle mène. 

 
 


